

dans la paroisse de Sainte-Rose du Dégélé, à la bénédiction solennelle d'une nouvelle église paroissiale et des trois cloches qui lui étaient destinées.

CHICOUTIMI

— Le dimanche 16 septembre, à la cathédrale, Mgr l'évêque de Chicoutimi a conféré l'ordination sacerdotale à M. Eug. Warren, de la Malbaie (Charlevoix). Le nouveau prêtre partira dans quelques jours pour aller continuer ses études théologiques au Collège canadien, Rome.

— La retraite du Petit Séminaire s'est terminée dimanche* dernier. Elle a été prêchée par M. l'abbé Eug. Roy, curé de Jacques-Cartier.

LABRADOR

— Mgr Blanche, vicaire apostolique, est revenu depuis huit jours de son voyage *ad limina Apostolorum*. Après un bref séjour à Chicoutimi, Sa Grandeur est venu assister aux séances du Conseil de l'Instruction publique. Elle fixera désormais sa résidence aux Sept-Isles.

SAINT-HYACINTHE

— Le 18 septembre avait lieu à la cathédrale, l'installation, comme membre du chapitre, de M. l'abbé C.-P. Choquette, supérieur du Séminaire.

Les Canadiens-Français des Etats-Unis

DE l'Opinion publique (WORCESTER, MASS).

Il y a presque autant de Canadiens-Français dans l'Est des Etats-Unis qu'il s'en rencontre dans la province de Québec. Notre organisation paroissiale fonctionne bien : nos écoles confessionnelles sont fréquentées par des centaines de mille enfants, sous la tutelle de religieux des deux sexes en majorité canadiens. Nos temples ne le cèdent pas en splendeur aux églises du Canada, témoin ce somptueux temple de Sainte-Anne, à Fall River, dont le coût est d'au moins \$300,000. La foi de nos compatriotes est vive ; rien n'en fait douter quand l'on sait que nous payons double impôt ici pour nos maisons d'éducation. Nos sociétés nationales sont aussi nombreuses qu'au Canada.